



Voyage des élèves de sixième à Paris

publié le 27/05/2016

Descriptif :

En cette fin d'année, tous les élèves de 6ème du collège du Bellay profitent, une fois encore, d'une journée bien remplie à Paris : visite du musée du Louvre et découverte des grandes œuvres (LA Joconde, La Vénus de Milo, la Victoire de Samothrace etc.), croisière en bateau mouche pour admirer le cœur historique de Paris et les principaux monuments emblématiques de notre capitale (la Tour Eiffel, Notre Dame de Paris, Les Invalides etc.).

En cette fin d'année, tous les élèves de 6ème du collège du Bellay profitent, une fois encore, d'une journée bien remplie à Paris : visite du musée du Louvre et découverte des grandes œuvres (LA Joconde, La Vénus de Milo, la Victoire de Samothrace etc.), croisière en bateau mouche pour admirer le cœur historique de Paris et les principaux monuments emblématiques de notre capitale (la Tour Eiffel, Notre Dame de Paris, Les Invalides etc.).

De beaux souvenirs en perspective !!!

Merci à toute l'équipe de professeurs qui a contribué à la réussite de ce périple parisien !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.